

Trois podiums pour les gymnastes kerhorres

Publié le 01/02/2017 à 01:47



En premier plan (de gauche à droite) : Gian-Loucka Foll ; Jaoua Le Dain-Le Masson et Thomas Meluse. En arrière-plan (de gauche à droite) : Chloé Cabillic ; Joséphine Noël ; Agathe Larnicol ; Iona Bourdonnay et Mathilde Rault. |

Huit équipes féminines et trois équipes masculines de l'association gymnique les Kerhorres (AGK) étaient engagées le week-end dernier pour les compétitions départementales, à Brest.

Pour cette première compétition par équipes, le stress se faisait sentir chez les filles comme chez les garçons. Toutes ces équipes participeront aux compétitions régionales au mois de mars.

Les résultats

Garçons : l'équipe des 10-11 ans (national) se classe 1^{er} de sa catégorie. L'équipe DIR Coupe formation termine seconde. L'équipe trophée fédérale masculine sera repêchée pour les compétitions régionales car elle n'avait pu participer au niveau du département.

Filles : l'équipe division interrégion 10-11 ans monte sur la 2^e marche du podium.